# **Zum Jahreswechsel**

Autor(en): **Brenner**, **Armin** 

Objekttyp: Preface

Zeitschrift: VMS-Bulletin : Organ des Verbandes der Musikschulen der

**Schweiz** 

Band (Jahr): 6 (1982)

Heft 4

PDF erstellt am: **13.09.2024** 

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

### Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Ein Dienst der *ETH-Bibliothek* ETH Zürich, Rämistrasse 101, 8092 Zürich, Schweiz, www.library.ethz.ch

#### ZUM JAHRESWECHSEL

Ein schwieriges, aber doch befriedigendes Jahr geht seinem Ende entgegen; schwierig wegen der zunehmenden wirtschaftlichen Schwierigkeiten und Arbeitslosigkeit auch in unserem Land, befriedigend jedoch im Hinblick auf den steigenden Stellenwert der Musikerziehung – und damit der Musikschulen – in der Oeffentlichkeit. Dies darf sicher als verdienter Lohn für die seriöse Arbeit, die an unseren Musikschulen geleistet wird, betrachtet werden, verpflichtet uns aber auch dazu, unsere Anstrengungen für ein hohes Unterrichtsniveau fortzusetzen, mit den uns zur Verfügung gestellten Mitteln haushälterisch umzugehen und sie mit grösster Effizienz einzusetzen. Eine laufende und umfassende Information der Oeffentlichkeit über Aufgaben und Möglichkeiten der Musikerziehung und der Musikschulen ist weiterhin notwendig, um den Goodwill bei Behörden und in der Bevölkerung zu erhalten.

Ich wünsche Ihnen und Ihren Angehörigen ein glückliches und erfolgreiches Neues Jahr.

Armin Brenner, Präsident VMS

#### VMS - SEKRETARIAT

Wie Sie wissen, besteht seit dem 1. April 1982 ein selbständiges VMS-Sekretariat, das bis jetzt an drei Vormittagen pro Woche unseren Mitgliedern offenstand. Da diese Lösung weder organisatorisch noch personell befriedigte, musste nach einer neuen Regelung gesucht werden. Wir glauben nun, eine ideale Lösung gefunden zu haben: Martin Seeger, unser früherer Sekretär, wird seine Anstellung an der Erziehungsdirektion Baselland reduzieren und das Amt eines verantwortlichen Generalsekretärs des VMS übernehmen. Anstelle von Frl. Villwock führt seit dem 1. November 1982 Frau Susanne Schweizer das Halbtagessekretariat. Mit dieser Lösung ist auch der Vorteil verbunden, dass das Sekretariat wieder jeden Tag (Montag - Freitag) während der üblichen Bürostunden, d.h. von 8 - 12h und 13.30h - 17.30h erreicht werden kann. Adresse und Telefonnummer bleiben gleich:

## Ob. Burghaldenweg 25, 4410 Liestal, Tel. 061 / 94 37 87

Wir freuen uns, Ihnen wieder vermehrt zur Verfügung stehen zu können, und fordern Sie auf, von den Diensten unseres Sekretariates regen Gebrauch zu machen.